



Exposiciones, cursos y talleres en la Semana de Oro de los Mayores que empieza mañana

LORENA MARTÍN

La Semana de Oro de los Mayores, que organiza cada año el Ayuntamiento, comienza mañana y se prolongará hasta el 16 de junio con exposiciones, talleres, citas culturales y deportivas, cursos y visitas, así como con el tradicional homenaje a los matrimonios que cumplen 50 años de casados. El programa empezará el martes con las exposiciones de los trabajos que las personas de los centros Juan de la Fuente y Tierra Charra han realizado en los talleres ocupacionales, junto a la muestra de fotografías antiguas cedidas por ellos y anteriores a 1970.

A lo largo de la semana se ofrecerá un curso de nuevas tecnologías para fomentar el uso seguro de las redes sociales en los mayores, la representación de la obra "Sublime Decisión" del Grupo de Teatro de la Universidad de la Experiencia de la Universidad de Salamanca, un taller abierto por la ciudad y actividades intergeneracionales y culturales. Además se llevarán a cabo dos charlas. La primera ofrecida por el Colegio de Abogados bajo el título "Visión práctica sobre sucesiones, relaciones vecinales y seguridad ciudadana", y la segunda por la Oficina de Información al Consumidor denominada "Enseñar a ahorrar a nuestros nietos".